
Reportes de actividades realizadas por la Dirección Ejecutiva del Servicio Nacional de Salud

Diciembre, 2020



SNS entrega equipos a ocho hospitales valorados en 49 millones de pesos



Santo Domingo. - El Servicio Nacional de Salud (SNS), entregó este sábado nuevos y modernos equipos a ocho hospitales de la Red Pública, con una inversión ascendente a 49 millones seiscientos mil pesos, como parte de las acciones para garantizar la atención en los establecimientos públicos de salud a nivel nacional.

El director ejecutivo del SNS, doctor Mario Lama, destacó el compromiso de continuar trabajando para reforzar los diferentes departamentos y áreas de apoyo de los hospitales y centros de la Red. El Servicio Nacional de Salud (SNS) lanzó el proceso de licitación para los trabajos de remozamiento de infraestructuras en 71 centros de salud de la Red Pública de Servicios de Salud.

“Estamos visitando los hospitales y dando respuesta oportuna con el equipamiento que les hace falta, para garantizar atención con calidad a la gente que acude a los centros de salud”, sostuvo.

Dirección de Comunicaciones SNS
06 diciembre, 2020



Presidente Abinader entrega UCI hospital de Azua, tras
15 años sin servicio



Azua. - El presidente Luis Abinader inauguró este domingo una nueva y moderna Unidad de Cuidados Intensivos (UCI) en el hospital Regional Taiwán 19 de marzo, de la provincia sureña, que tenía 15 años fuera de funcionamiento por falta de equipamiento.

La anhelada UCI, entregada por el Gobierno a través del Servicio Nacional de Salud (SNS), cuenta con siete camas, cada una equipada con su ventilador y monitor, además del personal necesario, recién designado por el SNS.

Entre los nuevos colaboradores para brindar servicios en la referida Unidad, hay diez enfermeras; ocho de atención directa y dos auxiliares, nueve médicos; cuatro generales, un internista, un ortopeda, un pediatra, un pediatra endocrinólogo y un radiólogo.

Dirección de Comunicaciones SNS
06 diciembre, 2020



Presidente Abinader entrega nuevo hospital municipal en
Boca Chica



Bahoruco. - El Servicio Nacional de Salud (SNS), entregó este viernes una nueva ambulancia de soporte vital básico, completamente equipada, al hospital Provincial San Bartolomé de Neiba para el traslado de pacientes en esa demarcación.

La ambulancia fue entregada por el director ejecutivo del SNS, doctor Mario Lama, quien destacó el avance que representa para los municipios la inclusión de esta ambulancia a los servicios de salud, que a partir de ahora facilitará la movilidad de los pacientes que ameriten traslado.

“Estamos reafirmando el compromiso asumido de apoyar a este y todos los hospitales a nivel nacional con las provisiones que les haga falta, para lograr que la salud de cada dominicano sea un derecho, más no un privilegio”, agregó.

Dirección de Comunicaciones SNS
11 de diciembre 2020



SNS entrega nueva ambulancia al hospital de Neiba



Bahoruco. - El Servicio Nacional de Salud (SNS), entregó este viernes una nueva ambulancia de soporte vital básico, completamente equipada, al hospital Provincial San Bartolomé de Neiba para el traslado de pacientes en esa demarcación.

La ambulancia fue entregada por el director ejecutivo del SNS, doctor Mario Lama, quien destacó el avance que representa para los municipios la inclusión de esta ambulancia a los servicios de salud, que a partir de ahora facilitará la movilidad de los pacientes que ameriten traslado.

“Estamos reafirmando el compromiso asumido de apoyar a este y todos los hospitales a nivel nacional con las provisiones que les haga falta, para lograr que la salud de cada dominicano sea un derecho, más no un privilegio”, agregó.

Dirección de Comunicaciones SNS
18 de diciembre 2020



Presidente dispone funcionamiento hospital Pedro E. De Marchena y entrega Centro de Diagnóstico en Bonaó



Monseñor Nouel. – El presidente Luis Abinader dispuso el funcionamiento este domingo del nuevo y moderno hospital Pedro Emilio de Marchena en el municipio Bonaó, para beneficio de más de 60 mil personas que podrán recibir atenciones de salud oportuna y con calidad.

La nueva edificación, entregada por el Gobierno al Servicio Nacional de Salud (SNS), quedará en funcionamiento en los próximos días tras ser capacitado el personal que ofrecerá asistencia a los usuarios.

El centro cuenta con 16 consultorios, tres de Pediatría, tres de Ginecología y Obstetricia, seis generales, dos de Odontología y dos de Oftalmología; áreas especiales para Tuberculosis y Vacunas.

Dirección de Comunicaciones SNS
20 diciembre, 2020



SNS y MOPC entregan miles de mascarillas en principales peajes del país



Santo Domingo. -El Servicio Nacional de Salud (SNS), con apoyo del Ministerio de Obras Públicas (MOPC), reactivó este martes la “Ruta Comunitaria en Salud” con la entrega de 43,200 mascarillas en puntos de entrada y salida a la capital, como parte de las acciones para contener la propagación del COVID-19 durante el feriado de Navidad y Año Nuevo.

Al iniciar la jornada en el peaje de la autopista Las Américas, la encargada de Gestión de Servicios del Primer Nivel, Elayne Peña Hasbún, reiteró la necesidad de no bajar la guardia durante las festividades y el llamado del SNS a la población a continuar con las medidas de higiene y respetar las disposiciones del Gobierno para evitar el aumento de los contagios.

El operativo de prevención “Ruta Comunitaria en Salud” se extenderá hasta el próximo jueves 24, abarcando los peajes del Este, Norte y Sur, en las autopistas de Las Américas, Duarte y 6 de noviembre respectivamente, en horario de nueve de la mañana a doce del mediodía, con la participación de decenas de promotores de salud, coordinadores del Primer Nivel de Atención y colaboradores del MOPC.

Dirección de Comunicaciones SNS
22 de diciembre, 2020



SNS con capacidad de respuesta en Red Hospitalaria COVID-19



Santo Domingo. - El director ejecutivo del Servicio Nacional de Salud (SNS), doctor Mario Lama, informó este domingo que los hospitales de la Red COVID-19, conformada por 112 centros de salud a nivel nacional, mantiene un 66% de disponibilidad de ventiladores, 77 % de camas COVID-19 y un 54% de camas para Cuidados Intensivos habilitadas para ofrecer atención oportuna y de calidad a casos positivos de coronavirus que requieran internamiento.

El doctor Mario Lama destacó que, en la región Norcentral, que abarca las provincias Santiago, Puerto Plata y Espaillat, la ocupación de ventiladores es de 38%, 88% y 25%, respectivamente, un 50% en general para toda la región.

Sobre la ocupación de camas de hospitalización en Norcentral, el titular del SNS dijo que es de un 28%, “por lo que la disponibilidad representa 72%, con un porcentaje de ocupación por provincias, de 28% en Espaillat, 38%, Puerto Plata 22% en Santiago.

En relación con las camas UCI, el índice de ocupación es de un 64%, para una disponibilidad de 36%.

Dirección de Comunicaciones SNS
27 diciembre 2020



SNS cuenta con capacidad de respuesta para
embarazadas con COVID-19 en maternidad de Los Mina



Santo Domingo. – El Servicio Nacional de Salud (SNS) informó que cuenta con disponibilidad de camas para garantizar atención oportuna y de calidad a las embarazadas que resulten afectadas por el COVID-19 y demanden servicios en la maternidad San Lorenzo de Los Mina, destinada exclusivamente a ofrecer respuesta a madres contagiadas.

Así lo garantizó el director del SNS, doctor Mario Lama, al explicar que este martes 29 de diciembre, la referida maternidad solo tiene 19 camas obstétricas ocupadas de 63 disponibles, «es decir, solo un 30% de ocupación», destacó.

Agregó que de cuidados intensivos hay cuatro camas ocupadas de cinco con que cuenta el centro de salud. De las 31 camas pediátricas, solo nueve están ocupadas; trece neonatos ingresados de 45 espacios disponibles y de los cuatro ventiladores pediátricos ninguno está en uso.

Dirección de Comunicaciones SNS
29 diciembre, 2020



SNS informa Emergencias están listas para Año Nuevo y
Día de Reyes



Santo Domingo. – El Servicio Nacional de Salud (SNS) informó que cuenta con disponibilidad de camas para garantizar atención oportuna y de calidad a las embarazadas que resulten afectadas por el COVID-19 y demanden servicios en la maternidad San Lorenzo de Los Mina, destinada exclusivamente a ofrecer respuesta a madres contagiadas.

Así lo garantizó el director del SNS, doctor Mario Lama, al explicar que este martes 29 de diciembre, la referida maternidad solo tiene 19 camas obstétricas ocupadas de 63 disponibles, «es decir, solo un 30% de ocupación», destacó.

Agregó que de cuidados intensivos hay cuatro camas ocupadas de cinco con que cuenta el centro de salud. De las 31 camas pediátricas, solo nueve están ocupadas; trece neonatos ingresados de 45 espacios disponibles y de los cuatro ventiladores pediátricos ninguno está en uso.

Dirección de Comunicaciones SNS
30 diciembre, 2020



|

